

## Destaca Gobernador calificación crediticia AAA para Chihuahua

Me gusta



César Duarte Jáquez

Los grandes logros en Chihuahua son respaldados una estrategia financiera adecuada, que ha sido reconocida por tercera ocasión consecutiva con la calificación AAA por la empresa calificadora HR Ratings. ¡Juntos logramos mejores tiempos para Chihuahua! #5toInformeChihuahua



Foto: Facebook

03-10-2015 13:00 Por: Cecilia Román

Chihuahua, Chih.- Como parte de la información manejada por el Gobernador del Estado, César Duarte Jáquez en el marco del V Informe de Gobierno, dio a conocer el otorgamiento de la calificación crediticia AAA por parte de la agencia HR Ratings para Chihuahua por el manejo "bueno y responsable" de finanzas y créditos adquiridos.

Estas acciones fueron manifestadas por parte del mandatario estatal a través de su cuenta oficial de la red social conocida como Facebook y la que adquirió hasta el momento más de 400 "me gusta" de sus seguidores y fue compartida en 64 ocasiones.

Dentro del texto que acompaña a la imagen en el perfil de Duarte Jáquez, se detalla que este tipo de calificaciones para la entidad, se detalla que esto es parte de los respaldos a la estrategia financiera adecuada que se aplica por parte del actual gobierno.

"Los grandes logros en Chihuahua son respaldados una estrategia financiera adecuada, que ha sido reconocida por tercera ocasión consecutiva con la calificación AAA por la empresa calificadora HR Ratings. ¡Juntos logramos mejores tiempos para Chihuahua!", finaliza la publicación.